
Invitados a la inauguracióGarcía Delgado, Ortega y González Recio, junto a varios invitados en la inauguración. :: ANTONIO QUINTERO

La presidenta del 
Consejo de la Abogacía, 
Victoria Ortega, inaugura 
la remodelada sede del 
Colegio de Abogados 

:: PILAR ROJO 

PALENCIA. «Al ministro de Justi-
cia le pediríamos que los abogados 
tengamos la participación adecua-
da, la que debemos ocupar. Convi-
vimos como la administración de 
Justicia, pero también con los ciu-
dadanos. Esto conlleva que tenemos 
un conocimiento preciso de la rea-
lidad y podemos aportar mucho a 
un funcionamiento más correcto de 
la administración de Justicia. Por 
esto queremos ser oídos, con inde-
pendencia de cualquier signo polí-
tico. Queremos que se nos escuche 
tanto en aquellas normas que nos 
afectan directamente, como el ejer-
cicio del derecho de defensa, como 
las que afectan a los ciudadanos». 
Con estas palabras se expresó ayer 
la nueva presidenta del Consejo Ge-
neral de la Abogacía Española, la pa-
lentina Victoria Ortega, que inau-
guró en Palencia la reforma de la 
sede del Colegio de Abogados. La 
presidenta, la primera mujer que os-
tenta esta responsabilidad en Espa-

ña. «A mí me hace mucha ilusión 
esto de ser la primera mujer en el 
cargo, pero creo que debe llegar el 
día en que esto se visualice como 
algo normal. Hemos luchado mu-
cho por la igualdad, las cosas están 
cambiando y croe que van a cambiar 
deprisa y se nota en el funciona-
miento de las instituciones», indi-
có. 

Victoria Ortega destacó también 
en su visita a Palencia cuáles serán 

sus primeros retos, entre los que des-
taca fomentar la unidad en la abo-
gacía. «Cuando la abogacía ha actua-
do unida, ha tenido muchísima más 
fuerza. Necesitamos igualmente una 
abogacía que se mueva en el ámbi-
to de la excelencia tanto en la for-
mación inicial como en la continua-
da, una abogacía con un respeto es-
tricto de las normas deontológicas, 
que conserve su independencia del 
poder político, que defienda la dig-

nidad de su propia profesión y que 
participe directamente en la elabo-
ración y el diseño de las normas ju-
rídicas», relató. 

La letrada palentina recordó tam-
bién a sus compañeros de profesión 
en la provincia cuál fue uno de los 
principales objetivos de su progra-
ma cuando optó a presidir el Con-
sejo General de la Abogacía:  liderar 
el Pacto de Estado por la Justicia. 
«Estamos en disposición de confi-

gurar un proyecto, ofertárselo a to-
das las fuerzas políticas y sociales y, 
desde ahí, podamos empezar un de-
bate en profundidad de lo que debe 
ser la administración de justicia en 
el siglo XXI», indicó. 

Dentro de los retos que se ha pro-
puesto, figura igualmente el desa-
rrollo tecnológico. «En este momen-
to, cuando estamos con las comu-
nicaciones telemáticas en la admi-
nistración de justicia, es fundamen-
tal alcanzar ese desarrollo tecnoló-
gico», indicó. Victoria Ortega puso 
al Colegio de Abogados de Palencia 
como modelo de aplicación de las 
innovaciones tecnológicas y desta-
có que los profesionales palentinos 
han sido siempre pioneros en todas 
las aplicaciones que surgen. 

El avance en el respeto a los de-
rechos humanos y el papel activo 
de los abogados en este objetivo es 
otro de los grandes objetivos del Con-
sejo General de la Abogacía, además 
de potenciar la oficina que el colec-
tivo profesional tiene en Bruselas.  

Victoria Ortega fue la invitada de 
honor del decano de Colegio de Abo-
gados de Palencia, Santiago Gonzá-
lez Recio, que se mostró espacial-
mente orgulloso de la elección de 
esta palentina para representar a los 
letrados de todo el país, «una deci-
sión en la que todos los abogados si-
guen ganando». También acudió el 
presidente de los letrados de Casti-
lla y León, Fernando García Delga-
do. Otros invitados fueron Vicente 
Guilarte, representante del Conse-
jo del Poder Judicial; los presiden-
tes de las Salas del TSJ en Burgos y 
Valladolid, jueces y magistrados, fis-
cales y varias autoridades.

Los abogados piden «ser siempre oídos 
con independencia del signo político»

Fernando García Delgado, Victoria Ortega y Santiago González Recio. :: ANTONIO QUINTERO

06/02/2016
Tirada:
Difusión:
Audiencia:

 3.569
 3.212
 9.636

Categoría:
Edición:
Página:

Castilla y León
Palencia
2

AREA (cm2): 942,0 OCUPACIÓN: 90,3% V.PUB.: 2.221 COLEGIOS DE ABOGADOS||NOTICIAS DE LA
ABOGACÍA

AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter


AutoHighlighter




R
eclaman nuestros aboga-
dos y los de la parte con-
traria que se les escuche 
en Moncloa. Eso nos gus-

taría a todos, claro: que allí se nos 
escuchara más. Pero es fácil, no. 
Cuentan que estos últimos años, si 
uno quería lograrlo, era mejor ha-
cerse pasar por reparador de televi-
sores de plasma: 

–¿Y dónde dice que va? –pregun-
taban en la garita de seguridad, a la 
entrada del complejo, todo ceños, 
suspicacias y listas con previsiones. 

–¡A lo del plasma, a lo del plas-
ma! Es queee… 

–Pues aquí no consta, caballero. 
La jornada de donaciones… a ver… 
es el jueves que viene. Como no 
sea eso… 

–Gracias, agente, gracias. Si me 
permite, donaciones… donaaa… 
donaciones… ¿de qué son… de qué 
son las donaciones? Porque última-
mente se dona tanto queee.. 

–Venga, venga. ¡No me cree pro-

blemas! ¿No ve que esta conversa-
ción se puede estar grabando por su 
seguridad? Ande, ¡circule, circule! 

Ay, los abogados, qué sería de 
nuestras vidas sin ellos, hombres y 
mujeres de tantos recursos. Algún 
día los escucharán en Moncloa, cla-
ro que sí. Aunque solo sea pensan-
do en las urnas y considerando la 
magnitud del colectivo. Ya pusi-
mos aquí otra vez que un español 
es abogado mientras no se demues-
tre lo contrario. Lo dijo Luis Moro-
te y Greus, escritor, político, repu-

blicano, diputado por Cuba (cuan-
do la perdimos para siempre en el 
Desastre del 98), masón, periodis-
ta… El hombre… ¡lo tenía todo, ca-
ray! Y sí, además era titulado en le-
yes, un notable penalista de su 
época que llegó a magistrado… Al-
gún día, algún día, no desespere-
mos, habrá alguien que presida el 
Gobierno de España –y puede que 
hasta otra persona que lo vicepresi-
da– y entonces sí que recibirán y 
escucharán a nuestros abogados… 
si lo piden con la venia, claro.

EN SU TINTA 
MARCO PORRAS 

CON LA VENIA

 las obras. Sobre estas líneas, detalle de un despacho. :: ANTONIO QUINTERO

«Los letrados tienen 
que ser sobre todo 
independientes» 

El presidente 
del Consejo de 
la Abogacía de 
Castilla y León, 
Fernando Gar-
cía Delgado, re-
conoció ayer 
que la reforma 
de la sede de los 

letrados palentinos supone una 
evolución en el ejercicio de la 
profesión, sobre todo porque «se 
ha pasado de un lugar más oscu-
ro a un lugar abierto y acogedor».  

García Delgado recordó que 
los colegios profesionales surgie-
ron en 1952, en un momento en 
que a los decanos les elegía el ré-
gimen y estaban físicamente ins-
talados en las sedes judiciales. 
«Todos los colegios de la comuni-
dad se han ido marchado fuera 
de esas sedes, excepto Soria. To-
dos los demás se han marchado 
con mucha dedicación y esfuer-
zo, y así es como se consigue la 
independencia. Esto incide tam-
bién en ofrecer un buen servicio 
al ciudadano. Debemos ser inde-
pendientes, al igual que los jue-
ces deben ser imparciales. Es me-
jor estar separados, cada cual en 
nuestras casas», agregó.

Fernando García Delgado 
 Pte. Consejo Abogacía CyL

«Palencia destaca  
por su adaptación  
a la tecnología» 

La presidenta 
del Consejo Ge-
neral de la Abo-
gacía, la palen-
tina Victoria 
Ortega, no 
pudo evitar en 
su interven-
ción aludir a la 

nostalgia que le produjo volver a 
su tierra natal y recordar las se-
siones continuas en los cines Or-
tega, las clases en el colegio de 
las Angelinas y las patatas fritas 
del bar Palentino. Victoria Orte-
ga tuvo palabras de cariño para el 
Colegio de Abogados de Palencia 
que, en sus 172 años de historia, 
ha estado siempre a la cabeza en 
la adaptación a los avances tec-
nológicos. «Siempre ha sido pio-
nero en la adaptación a la tecno-
logía. La mayor parte de sus cole-
giados reciben comunicaciones 
por vía telemática», indicó Orte-
ga, quien quiso aprovechar tam-
bién su presencia en Palencia 
para reivindicar una mayor dig-
nidad del turno de oficio. «La 
justicia gratuita solo puede ser 
criticada por quienes lo descono-
cen, por quienes no lo han utili-
zado», agregó. Ortega ensalzó 
también la reforma de la sede.

Victoria Ortega 
 Pta. Consejo de la Abogacía

«La sede es muy digna 
para profesionales y 
para los ciudadanos» 

Las primeras 
palabras del de-
cano de los abo-
gados de Palen-
cia, Santiago 
González Re-
cio, fueron de 
ensalzamiento 
para su antece-

sor en el cargo, Daniel Ibáñez, 
por la acertada decisión de haber 
comprado el local que ahora al-
berga la sede colegial. «Pero ha 
llegado un momento en que se 
quedaba pequeño y teníamos la 
opción de comprar otro o de res-
taurar éste. Finalmente, opta-
mos por esta posibilidad y creo 
que ha sido un acierto», señaló. 

En opinión de González Recio, 
las instalaciones del Colegio de 
Abogados han quedado «muy 
dignas» y están preparadas no 
solo para los profesionales, para 
recibir a todos los compañeros, 
sino también para recibir a los 
ciudadanos, a los justiciables, 
que creo que encontrarán todo a 
su agrado», indicó. González Re-
cio agradeció la presencia de res-
ponsables de varias salas judicia-
les en el TSJ, de compañeros de 
toda la comunidad y de Vicente 
Guilarte, del CGPJ.

Santiago González Recio 
 Decano del Colegio en Palencia
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